

COMPETICIONES

La Generalitat formaliza ante el COE la candidatura a los Juegos de Invierno 2030

El presidente autonómico, Pere Aragonés, ha enviado una carta al presidente del comité, Alejandro Blanco en la que le pide formalmente iniciar conversaciones “para la posible presentación” de la candidatura.

Palco23
15 jul 2021 - 12:06



La Generalitat de Catalunya da un paso más para la candidatura olímpica de 2030. El ejecutivo catalán ha abierto contactos formales con el Comité Olímpico Español (COE) para presentar la candidatura para acoger los Juegos Olímpicos de Invierno de 2030.

Según *Catalunya Ràdio*, el presidente de la Generalitat, Pere Aragonés, ha enviado una carta al presidente del comité, Alejandro Blanco, en la que le pide formalmente iniciar conversaciones “para la posible presentación” de la candidatura. “Es una oportunidad que debe ir de la mano del consenso social y que debe permitir desarrollar los compromisos de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas”, añade el presidente catalán en la misiva. Por otro lado, la Generalitat ha recordado que será el territorio quien deberá avalar la candidatura a través de una consulta.

Finalmente, Aragón ha decidido iniciar los pasos para sacar adelante la candidatura de los Juegos Olímpicos de Invierno. Y lo ha hecho poniéndose en contacto con COE para hacer oficial su interés en los Juegos, ya que es este órgano quien tiene competencias para presentar la candidatura. Ahora se empezará a plantear cómo debe ser la candidatura y se iniciará el diálogo con todos los agentes territoriales.

Cataluña deberá votar la candidatura a través de una consulta

Asimismo, la Generalitat ha recordado que la candidatura debe tener tres ejes: cohesión territorial, sostenibilidad y participación ciudadana con implicación del territorio y que implica hacer un planteamiento global para todo el Pirineo. La semana pasada, el Parlament aprobó una moción para presentar la candidatura, sin embargo, hubo divisiones entre los partidos independentistas: Junts per Catalunya votó a favor de la candidatura, mientras que Esquerra Republicana de Catalunya (ERC) se abstuvo y la CUP votó en contra.

En octubre, la gestión de la pandemia impidió formalizar la candidatura olímpica. El trámite estaba preparado para realizarse en julio pasado, pero no se pudo hacer por motivos de agenda, ya que era necesario reunir al COE y a las tres administraciones implicadas en la organización del acontecimiento: la Generalitat de Cataluña, el gobierno español y el de Aragón.

Sin embargo, los trabajos técnicos ya están realizados. Por ahora, se prevé que la candidatura incluya tanto el pirineo catalán como el aragonés, aunque será de un solo país, por lo que, previsiblemente, ni Francia ni Andorra estarán dentro de ella.